
第82号

平成 31 年 　3  月　発行　　　　　　　　　　
沖縄市青年団協議会　　

　　　〒904-0031

e-mai
okishiseikyo@at.au-hikari.ne.jp 沖縄市上地1-1-1

コザミュージックタウンB101

T E L / F A X098-911-5750

にぃにぃ・ねぇねぇ にぃにぃ・ねぇねぇ

　2月3日（日）に第8回青年フォーラム2019が開催されました！
今年は「1人じゃないよ LGBT Enjoy your life」というテーマを設け、市青協の育成部が中心となり、昨年の10月頃か
ら企画を進めてきました。
　当日、第1部では沖縄市男女共同参画センターの城間 勝さんを講師に迎え、LGBTとはどういうものか、世界にはど
のくらいの割合でその該当者がいるのか等を話していただき、第2部のグループディスカッションでは、「先輩や上司
がLGBTの人に対してよくない発言をしていたら、あなたはどうやって注意しますか？」や「同性結婚に対してどの様に
思ってますか？」等各グループ違うテーマに沿って、感想、疑問、提案の意見を出してまとめていきました！
　私達のグループでは、「先輩や上司がLGBTの人に対してよくない発言をしていたら、あなたはどうやって注意します
か？」を話し合い、本人(先輩や上司)に直接言うや仲の良い先輩や上司に伝えて貰うなど様々な意見が出ましたが、
結果、どれが1番良いのかは決める事ができませんでした。世界的に悩まされる問題であるように考えれば考えるほど
凄く難しかったです。
　約3時間の短い時間ではありましたがこの問題に真剣に考え取り組んだ事が凄く貴重でLGBTの人達だけでなく、
人に対しての接し方も考えさせられる時間だったと思います。
一人一人が真剣に取り組んでいてとても良いフォーラムだったと思います。
　講師の城間さん始め参加してくれた青年会の皆様、計画してくれた育成部の方々、本当にありがとうございました。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

第8回沖縄市青年フォーラム2019

　2019年1月から東青年会で会長をしております。
仲宗根隆太です。
　東青年会は今年で 27周年を迎えることができました。
また東青年会が主催するあがりなーざとエイサー祭りで
は沖縄市内青年会や市外青年会がエイサーを披露する
ほか地域の方々をはじめたくさんの方 と々協力し合いな
がら毎年大盛況となり嬉しく思っております。
　また 沖縄市全体で魅力溢れるエイサーと地域活性化
に力を入れて頑張っていこうと思います!!

　今年から越来青年会の会長勤める事になりました。
小野龍誓です。
　会長一年目という事で不安でたくさんですが、歴代
会長方々の、意見も参考にしながら、今までできなかっ
た事にも挑戦し、団結力のある青年団を築きあげてい
きます。
宜しくお願いします。

小 野 龍 誓
(越来青年会 会長)

仲 宗 根 隆 太
(東青年会 会長)
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　去った2月17日(日)に第27回2019おきなわマラソンが開
催され、中部地区青年団協議会役員の皆さんと一緒にス
タッフとして参加しました。
　作業内容としては、本部と連絡をとりながら、途中でリタイ
アしたランナーを送迎バスに誘導し、体調確認を行うなど、
ランナーの皆さんをサポートすることです。ランナーの中には
身内や友人、青年会員もたくさんいて沿道で応援しながら
ボランティアに励むことができました！！
　自治会で参加した動員のみなさん、ランナーのみなさん、本
当にお疲れ様でした！！

　去った2月16日に諸見里ダンスパーティーを開
催しました。ゲストには毎年恒例のオールディーズ
バンド（リバース）を招き今回は、第10回目という
こともあり、ダンスパーティーにご参加いただいた
方から抽選で豪華景品のプレゼントもありました。
　今回で第10回目ということもあり、初めは地域の
方々の参加が多かったのに対し最近は色々な地域
の方々も参加されており多色な交流が持てる場と
なりました。
　例年、年齢層は30～50代の方々が多く、若い方
の参加が少ないのでもっと若い方の参加者が増え
ると嬉しいので、もし機会があれば是非、次回のご
参加宜しくお願い致します！

                                                                     諸見里青年会
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諸見里ダンスパーティー第27回2019おきなわマラソン

・3月  5日    (火)   代表者会議
・3月 19日  (火)   人材育成講座
・3月 24日  (日)   スポーツ交流事業（バレー大会）
・3月 29日  (金)   役員会


